

今年は巳年。私も脱皮して頑張ります！7周目の歳男の元気な乾杯の音頭で、1月24日、武藏野俱楽部恒例の新春顔見せ会は始まりました。会場は立川駅前の「がんこ」。

### 武藏野俱楽部フォト日記 新春顔見せ会

2025年（令和7年）1月24日（金）

『今年は巳年。私も脱皮して頑張ります！』 7周目の歳男の元気な乾杯の音頭で、1月24日、武藏野俱楽部恒例の新春顔見せ会は始まりました。会場は立川駅前の『がんこ』。昔の話、今の話、楽しい話、ちょっと身につまされる話で盛りあがり、あちらもニコニコ、こちらもニコニコ、正に笑門来福の様でした。

混迷を極める世界情勢の下、立川市の一角落で笑顔あふれる機会に恵まれたことを有難く思いました。宴たけなわのところで、ひとりの方がカラオケ会社の株主割引券を出されたことからカラオケ愛好家諸氏は気もそぞろ。結局ほぼ全員がマイク待つ二次会場へ移り。思いの丈を歌に乗せました。皆さん、いつまでもお若いですねえ。





柔和なお顔に『和顔愛語』という仏教の言葉を思い出しました。



青年時代にはさぞや『やんちゃ』だったと想像されます。



新年早々、なにやら勢いがありますねえ。



23 俱楽部代表にもご参加いただきました。



武藏野俱楽部の世話人三羽ガラス



『そして神戸♪』だったかなあ。いいお声でした。

(完)